



PRESSEMITTEILUNG

ÜBERLINGEN, DEN 05.03.2019

Sparkasse zeigt Verantwortung für die Region und unterstützt die Landesgartenschau Überlingen 2020

Die Sparkasse Bodensee ist Premium Partner der Landesgartenschau Überlingen 2020 und Namensgeber für die Seebühne, die im Landesgartenschaujahr 2020 zur "Sparkasse Bodensee Bühne" wird. Gleichzeitig übernimmt das Geldinstitut die Patenschaft für den Kleinkinderspielbereich. Mit der Unterstützung der Landesgartenschau 2020 in Überlingen will die Sparkasse Bodensee zusammen mit ihren Partnern aus der Sparkassen-Finanzgruppe einen Beitrag dazu leisten, dass die heimische Region für die hier lebenden Menschen wie auch für Gäste attraktiv ist und bleibt.



v.l.n.r.:

Rainer Schöllhorn, Leiter Beratungscenter Überlingen, Sparkasse Bodensee Rainhard Haas, Regionaldirektor Überlingen, Sparkasse Bodensee Jan Zeitler, Oberbürgermeister von Überlingen Lothar Mayer, Vorsitzender des Vorstandes der Sparkasse Bodensee Roland Leitner, Geschäftsführer Landesgartenschau Überlingen 2020 GmbH

"Wir sind ein in der Region verankertes Unternehmen, das an der positiven Entwicklung des Bodenseekreises und der



Stadt Konstanz als wichtige Wirtschafts- und Tourismusstandorte teilhat. Mit unserem Denken und Handeln richten wir uns voll auf den Bedarf der Menschen vor Ort und der heimischen Wirtschaft aus. Ein bürgernahes Projekt wie die Landesgartenschau", betont Lothar Mayer, Vorsitzender des Vorstandes der Sparkasse Bodensee, "ist für uns ein ganz besonderer Meilenstein der regionalen und nachhaltigen Entwicklung in unserem Geschäftsgebiet."

Mayer weiter: "Von Landesgartenschauen an anderen Orten wissen wir, dass dadurch Lebensqualität wie Ökologie langfristig verbessert wurden. Oft konnten damit städtische bzw. regionale Entwicklungen vorangebracht werden. Die heimischen Handwerksbetriebe bekommen interessante Aufträge mit oftmals langer Reichweite, was mittelbar auch den Arbeiternehmern zugutekommt. So unterstützen wir unsere Kunden, Kommunen, Unternehmer und Beschäftigte durch die Förderung der Landesgartenschau gleichermaßen, was uns noch näher zusammenbringt.

Landrat Lothar Wölfle, Vorsitzender des Verwaltungsrats der Sparkasse Bodensee, begrüßt das Engagement: "Die Landesgartenschau ist für die Region ein wichtiges Ereignis. Da ist es gut, Partner mit einer starken Verwurzelung in der Raumschaft zu haben. Die Sparkasse hat dies erkannt und engagiert sich finanziell in beachtlicher Weise. Dafür bin ich dankbar, denn sowas kann man nur mit vereinten Kräften stemmen."

Jan Zeitler, Oberbürgermeister von Überlingen und Aufsichtsratsvorsitzender der Landesgartenschau Überlingen 2020 GmbH, freut sich über die Unterstützung der Sparkasse Bodensee. "Die Landesgartenschau mobilisiert eine Vielzahl an Akteuren in Überlingen, aber auch im Landkreis. Gemeinsam bereiten wir uns auf das Ausstellungsjahr 2020 vor, um unsere Stadt und unsere Region den vielen Besuchern aus nah und fern zu präsentieren." OB Jan Zeitler war maßgeblich am Zustandekommen der Partnerschaft beteiligt. Sein Appell an potenzielle Interessenten: "Dies ist die perfekte Gelegenheit für Sponsoren, sich einem großen Publikum vorzustellen und ihr Engagement für die Region öffentlich zu präsentieren. Nutzen Sie diese einmalige Gelegenheit.



Ein gutes Jahr vor Eröffnung der ersten Landesgartenschau am Bodensee hat die LGS Überlingen 2020 GmbH als Partner bereits gewonnen: Sparkasse Bodensee, Bodensee Schiffsbetriebe, Riess Gruppe, Rafi Eltec, Verschönerungsverein Überlingen, Collegium Augustinum München, Bodensee-Therme, Weidemann Zweirad. Etliche Vertragsunterzeichnungen stehen kurz vor dem Abschluss. "Wir freuen uns sehr über die Unterstützung. Das ist ein schönes Ergebnis zum jetzigen Zeitpunkt und wir werden in den kommenden Monaten noch mehr in diesem Punkt zu berichten haben", so LGS-Geschäftsführer Roland Leitner.